

## Guide de l'utilisateur

↳ Version pour les écoles

### Introduction

Bus Planner Web est une copie de notre base de données disponible en mode lecture sur le web. Elle est mise à jour quotidiennement et, chaque matin, les changements saisis la veille apparaissent dans votre portail.

Le personnel administratif qui possède un compte d'accès peut accéder via le [www.ctse.ca](http://www.ctse.ca) en cliquant sur le

bouton

**PORTAIL ÉCOLE**

**Vous pouvez aussi vous rendre directement à l'adresse :**

**<https://bpweb.ctse.ca/>**

***Ajouter ce lien à vos favoris!***

#### Avantages du compte d'accès à Bus Planner Web

- Consulter quotidiennement les changements de parcours des élèves
- Consulter les informations de transport des élèves que vous transportez : embarquement, débarquement, numéro de parcours, etc.
- Vérifier les avis de retard



**Il est primordial de consulter la section Modifications de circuit chaque jour pour savoir s'il y a des changements au transport concernant vos élèves.**

# Connexion

Rendez-vous à l'adresse : <https://bpweb.ctse.ca/>

Cliquez sur **Connexion** et **Portail professionnel**

The screenshot shows the top navigation bar of the website. On the left is the logo for 'Consortium de transport scolaire de l'Est' featuring a school bus. To the right of the logo is a green circular icon with a white checkmark and the text 'Aucune alerte'. Below the logo and alert icon is a dark blue navigation bar with the following links: 'Accueil', 'Données au sujet de l'école', 'Écoles admissibles', 'Puis-je prendre un autobus?', and 'Connexion' (with a dropdown arrow). Below the navigation bar are four icons representing different sections: a school building for 'Données au sujet de l'école', a map for 'Écoles admissibles', a school bus for 'Puis-je prendre un autobus?', and a person for 'Portail des parents'. At the bottom of the navigation bar, there are two dropdown menus: 'Année scolaire' set to '2019-2020' and 'Langue' set to 'français (Canada)'. Below these are links for 'À propos', 'Nous joindre', 'Portail des parents', and 'Portail professionnel'.

Vous recevrez un courriel de "noreply@ctse.ca" pour valider votre compte Bus Planner web.

Pour toutes les écoles, le nom d'utilisateur débute par TE45 + le numéro d'école.

Exemple pour l'école #02 = TE4502.

The screenshot shows the login page. At the top is a dark blue navigation bar with the same links as the previous screenshot. Below the navigation bar is the 'Connexion' section. It features a text input field for 'Nom d'utilisateur', a password input field for 'Mot de passe' with a visibility toggle icon, and a checkbox for 'Mémoriser mes informations'. A blue 'Connexion' button is positioned to the left of the text 'Vous avez oublié votre mot de passe?'. To the right of the login form is a dark blue dropdown menu with the user's name 's.demers' at the top. The menu items are: 'Changer l'adresse courriel', 'Changer le mot de passe', 'Afficher le menu d'aide pour BusPlanner Web', and 'Se déconnecter' (highlighted in orange). Below the dropdown menu is the word 'Rapports'.

**Déconnexion**  
cliquez sur votre nom d'utilisateur et  
"Se déconnecter"

# Menus

Sur la page d'accueil, sous le menu **Administration scolaire**, vous trouverez toutes l'information nécessaire pour imprimer vos listes d'autobus ou faire une recherche d'élève.

Accueil Public Administration scolaire Service d'abonnement ctsecole

Admissibilité de l'adresse Recherche d'élève Rapports

Année scolaire 2019-2020 Langue français (Canada)

À propos Nous joindre Portail des parents Portail professionnel

Des efforts sont déployés afin que l'information soit précise et à jour. S'il y a un écart concernant l'information fournie, celle du service de transport scolaire aura préséance. "GEOREF" et "BusPlanner Web" sont les marques déposées de "GEOREF Systems Ltée".



## Recherche d'élève

Dans Bus Planner Web, vous avez plusieurs options pour effectuer une recherche d'élève.

### Recherche d'élève

🔍 Filtrer

Nom de famille	Prénom	N° de l'élève	Identificateur alternatif
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
District scolaire	École		
<input type="text"/>	<input type="text"/>		
Niveau	Admissibilité	Code de voyage	Identificateur de carte numérisée
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Rencontré à l'autobus  Oui  Non

🦿 Équipement

Recherche

## Rapports

Dans Bus Planner Web, vous trouvez une grande variété de rapports qui vous aideront dans votre gestion quotidienne.

Accueil Public Administration scolaire Service d'abonnement ctsecole

<b>Élève</b> Détails de transport des élèves Liste d'élèves	<b>Circuit</b> Détails de circuit par parcours Modifications de circuit	<b>École</b> Rapport d'heures de cloche
---	---	--

Vous serez en mesure de visualiser les rapports en version web en cliquant sur *Afficher*. Vous pourrez aussi les exporter en format Excel en cliquant sur *Sauvegarder* ou en PDF en cliquant sur *Au format PDF*.

[Afficher](#) [Sauvegarder...](#) [Au format PDF](#)

## Modification de circuit

Pour vérifier les avis de changements, cliquer sur : **Modification de circuit**

### Modifications de circuit

École  
31 - EEC CASSELMAN

Période de rapport  
 Pendant Hier  
 Entre les dates :  
De 2020-07-30 00:00 À 2020-07-30 23:59

Type de vue  
 Montrer les circuits  Afficher tous les dossiers  
Montrer les modifications de circuit  
 Cacher les changements d'arrêt d'école pour les élèves  
 Cacher les modifications pour les parcours enlevés

Trier par Identificateur de circuit,Type,Identificateu  
Afficher Tous Modifications

Rapports de circuit  
[Afficher](#) [Sauvegarder au format PDF](#)  Modifications  Détails  Directions  Cartes [Sauvegarder les changements à Excel](#)